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贾峪镇
全力提高60周岁以上
人群疫苗接种率

本报讯 当前，新冠病毒疫苗接种仍
然是阻断疫情传播最经济、最有效、最科
学的干预措施。为保障全镇人民群众身
体健康，维护社会稳定，近日，荥阳市贾
峪镇多措并举、整合资源，全力提高60周
岁以上人群疫苗接种率，进一步筑牢坚
强有力的免疫屏障。

底数清 全镇干部职工下沉到村一
级，分片包区，将接种任务精准到村、压
实至人，登门入户，比对居民底册，筛查
出未接种对象。

情况明 党员干部、志愿者深入群
众，循序渐进与群众进行沟通，了解群众
情况，与医生研究解决策略，共同入户鉴
诊，确定适合接种对象。

宣传好 针对老年人接种意识淡薄、
顾虑多等情况，党员干部深入各家各户做
好政策讲解、疫苗接种知识宣传，同时积
极为老人列举成功接种案例、接种程序、
注意事项等，消除老人对接种疫苗的顾
虑，说服老年人自愿接种新冠疫苗。

服务暖 对子女不在身边的老人派
专车接送至卫生院鉴诊接种，对行动不
便的老人采取入户接种的方式，努力达
成“应接尽接、能接早接”目标，进一步筑
牢科学防疫屏障。

目前，贾峪镇已经通过大力宣传、登
门筛查、医生鉴诊、干部说服、全程服务
等，成功为 759位 60周岁以上老人顺利
完成首针接种工作，深受群众好评。目
前疫苗接种工作正在全力推动中，贾峪
镇将继续多措并举为全镇人群构筑起免
疫屏障，确保全镇群众的身体健康和生
命安全。记者 姚辉常 通讯员 王高歌

京城路街道
举行“强国复兴有我”
主题宣讲比赛

本报讯 4月7日，荥阳市京城路街道
举行“强国复兴有我”主题宣讲比赛，来
自该街道的 12名干部进行主题宣讲，展
现新时代基层社区干部在疫情防控、防
汛救灾中矢志不渝跟党走、奋发向上勇
担当的精神风采。

比赛现场，参赛选手精神饱满、朝气
蓬勃，用生动的语言、真切的情感，围绕抗
击新冠疫情、防汛救灾和统筹经济社会发
展中的亲身经历、所见所闻、所感所悟讲
述了一个个感人至深的故事，倾吐着对祖
国、对家乡、对岗位的深沉情感。

本次活动旨在激励党员干部群众进
一步提升政治意识，自觉站位全市大局，
立足本职奋勇争先，守初心、担使命、抗
击疫情。记者 姚辉常 通讯员 荣高洁

荥阳市领导调研安置房建设暨河道治理工作

明确安置房项目具体推进计划和交付时间节点
本报讯 4月11日上午，荥阳

市委书记杨金军调研安置房建设
暨河道治理工作。

在崔庙镇王宗店新村、刘河
镇分水岭村安置点、高山镇庙沟
村安置点，杨金军实地察看安置
房建设进展情况，协调解决项目
建设过程中遇到的困难和问题，

并对下一步工作提出具体要求。
杨金军强调，安置房建设是

第一民生工程，各单位、乡镇要高
度重视，主动履职尽责，做到上下
同心、合力作为。要明确项目具
体推进计划和交付时间节点，进
一步压实责任、挂图作战，保质保
量如期完成安置房建设任务。要

进一步有效盘活安置房存量房
源，积极推行多种安置方式，让群
众早日住进新房。

在河王水库、楚楼水库，杨金军
认真听取相关情况汇报，实地察看
除险加固、河堤修护等工作进展
情况，并针对发现的问题提出具
体整改措施。

杨金军要求，各相关单位要
切实提高河道治理工作的紧迫
感、责任感，严格落实工作责任，
强化底线意识，加强常态化检查
指导，确保守土有责、守土负责、
守土尽责。要全面落实“河长制”
工作相关要求，进一步细化措施，
加大力度，加强河道综合治理，扎

实推进河道护岸建设。要定时组
织开展日常巡查，强化河道治理保
护监管和执法力度，持续提升治理
成效，努力打造河畅、水清、堤固、
岸绿、景美的河道生态环境。

荥阳市领导李智俊、王珂、
王殿玉参加调研。
荥阳时报 王利雅

本报讯 4月 11日，荥阳市长王效光
主持召开重点项目建设推进会，认真梳理
项目建设、验收各项流程，研究制定优化
措施，全力加快项目建设步伐。

王效光要求，各级各部门要坚定不移
全面贯彻新发展理念，认真落实“稳字当
头、稳中求进”工作总基调，坚持稳增长、

抓投资、促建设，推动全市经济高质量发
展。要进一步强化项目服务意识，以“万
人助万企”活动为契机，充分发挥首席服
务官作用，当好“店小二”、做好“服务员”，
确保项目早日建成投产。要围绕打造审
批最少、流程最优、效率最高、服务最
好、获得感最强的一流营商环境，勇于担

当，积极创新，敢闯敢试，打好分段审批、
分段验收、容缺受理、并联审批等组合拳，
加快提升审批效率，为项目发展腾空间、
抢时间，为经济社会高质量发展注入新的
活力。

荥阳市领导张魁伟、靳西峰出席会议。
荥阳时报 王利雅

荥阳市召开重点项目建设推进会

充分发挥首席服务官作用

本报讯 为切实发挥“一把手”在网格
化基层治理中的引领作用，4月2日，荥阳市
委常委、纪委书记、监委主任王峰开展“一
把手进网格”体验活动，进一步听取基层三
级网格运转情况汇报，了解群众需求。

王峰一行到陈家岗村，走进群众家
中，面对面与群众交流，询问在网格化基

层治理工作中，包户党员是否到家中宣传
过党的政策，当前疫情防控网格员都做了
哪些工作。村中群众表示对当前村党支
部和广大党员对群众的关心照顾非常满
意，尤其是当前疫情形式异常严峻的情况
下，包户党员每天都会上门宣传最新的防
疫政策。

王峰强调，网格工作关键在于细、在
于落实，要坚持中心工作推动到哪里，网
格员就冲到哪里，要站在群众的角度了解
需求，主动服务，网格员必须将群众反映
的问题收集上来，不要怕解决不了，瞒着
藏着就是对工作的不负责。
荥阳时报 王利雅 通讯员 杨佳佳

荥阳开展“一把手进网格”体验活动

工作推动到哪里 网格员就冲到哪里

本报讯 近日，荥阳市“双随机、一公
开”和“双告知”工作推进会召开。会议总
结回顾了 2021年度工作情况，对 2022年
度工作进行部署安排。副市长张魁伟参
加会议并讲话。

关于“双随机、一公开”工作，张魁伟
强调，各部门要提高政治站位，进一步增
强“双随机、一公开”监管工作的责任感。

要加强业务培训，确保工作人员熟悉掌握
“双随机、一公开”监管业务知识和平台操
作。要加强统筹协调，把此项工作做细做
实做到位，全面推行“双随机、一公开”监
管模式，切实保证全市市场领域联合跨部
门“双随机、一公开”工作高效开展。

关于“双告知”工作，张魁伟强调，各
相关部门要高度重视，深刻领会“双告知”

改革的重要意义。要强化责任，夯实工作
基础，扎实做好事中事后监管。要形成合
力，加强部门联动，认真落实国务院“先照
后证”改革精神。

会议还对“双随机、一公开”和“双告
知”工作进行了业务培训。
荥阳时报 王利雅
通讯员 张志艳 马聪慧

荥阳部署“双随机、一公开”和“双告知”工作

夯实工作基础 扎实做好事中事后监管

本报讯 近日，荥阳市市场监管局为
河南阳光油脂集团荥阳阳光粮油有限公
司颁发了食品生产许可证。这是在省委、
省政府促进县域经济高质量发展暨放权
赋能改革工作后荥阳市颁发的第一张食
品生产许可证。

为确保省委、省政府放权赋能改革后
各审批服务事项顺利承接，进一步深化
“放管服”改革，持续优化营商环境，提升
许可审批效率，助力荥阳市食品产业高质
量发展，荥阳市市场监管局优化办事流
程，明确责任分工，保障相关许可审批事
项“接得住、做得好”，真正实现“减政放权
赋活力，高效服务助发展”。

3月17日，接到河南阳光油脂集团荥
阳阳光粮油有限公司食品生产许可换证
申请后，市场监管局提前介入、精准辅导，
经过材料受理、初审、抽取异地专家实地
现场查验后，用最短的时间为该企业颁发
食品生产许可证。

该公司负责人激动地说：“荥阳市市
场监管局服务贴心、效率高，整个过程依
法、公开、专业，现在的政策真好、真方
便。”同时，将一面“纾困增效助发展，贴心

服务暖人心”的锦旗送到了市场监管局工
作人员的手中。
记者 姚辉常
通讯员 张志艳 樊浩丽 文/图

荥阳颁发放权赋能改革后首张食品生产许可证


